
(村上議員の代表質問を一面ト
ップで伝える釧路新聞3/7付)

　
３
月
６
日
、
予
算
議
会
で
共
産
党
議
員
団
の
代

表
質
問
を
村
上
か
ず
し
げ
議
員
が
行
い
ま
し
た
。

政
務
調
査
費
を
め
ぐ
る
裁
判
の
途
上
で
明
ら
か
に

な
っ
た
自
新
ク
（
自
民
系
）
の
領
収
書
偽
造
問
題

に
関
連
し
て
、
「
市
長
は
刑
事
告
発
を
す
べ
き
」

と
強
く
主
張
、
代
表
質
問
で
政
務
調
査
費
問
題
を

取
り
上
げ
た
の
は
共
産
党
だ
け
で
し
た
。

　
七
〇
分
の
質
問
時
間
を
使
い
、
港
や
鉄
道
高
架

な
ど
の
大
型
開
発
計
画
を
撤
回
し
て
、
く
ら
し
・

雇
用
・
教
育
優
先
へ
の
政
治
へ
の
転
換
を
求
め
ま

し
た
。
ま
た
、
行
政
サ
ー
ビ
ス
の
安
易
な
民
間
委

託
は
す
べ
き
で
な
い
こ

と
、
委
託
を
受
け
た
労
働

者
の
生
活
に
つ
い
て
も
し

つ
か
り
守
る
よ
う
迫
り
ま

し
た
。

　
市
の
財
政
危
機
の
根
本
は
、
身

の
丈
を
越
え
た
港
湾
建
設
で
す
。
来

年
度
か
ら
、
本
格
的
な
港
湾
計
画
の

見
直
し
が
始
ま
り
ま
す
。
村
上
議
員

は
、
「
着
工
の
メ
ド
の
立
た
な
い
西

港
第
５
埠
頭
、
釧
路
川
の
河
口
橋
計

画
は
撤
回
し
、
西
港
は
第
４
埠
頭
で

終
わ
り
に
」
と
提
案
し
ま
し
た
。

　
市
長
は
、
河
口
橋
に
つ
い
て
は
と

り
や
め
る
見
通
し
で
あ
る
こ
と
、
第

５
埠
頭
も
含
め
て
港
湾
計
画
の
見
直

し
作
業
が
行
わ
れ
る
と
答
弁
し
ま
し

た
。

問
　
港
と
空
港
に
つ
い
て
、
米
軍
・
自
衛 

 
 

　
　
隊
の
緊
急
時
以
外
使
用
禁
止
に
。

答
　
米
軍
の
空
港
使
用
は
自
粛
を
要
請
す

　
　
る
。

問
　
災
害
見
舞
金
は
廃
止
す
る
な
。

答
　
廃
止
す
る
。

問
　
図
書
館
の
嘱
託
職
員
が
指
定
管
理
者

　
　
へ
の
入
社
を
辞
退
す
る
例
が
多
い
が

　
　
ど
う
考
え
る
か
。

答
　
賃
下
げ
は
遺
憾
だ
。
再
就
職
に
は
親

　
　
身
に
相
談
す
る
。

問
　
公
契
約
条
例
を
つ
く
っ
て
委
託
先
な

　
　
ど
の
労
働
者
の
生
活
を
守
る
べ
き
。

答
　
労
使
間
で
決
め
る
こ
と
で
あ
り
、
条

　
　
例
で
し
ば
る
考
え
は
な
い
。

問
　
残
り
四
〇
戸
の
借
り
上
げ
公
住
は
新

　
　
規
募
集
枠
と
す
べ
き
。

答
　
住
み
替
え
か
ら
新
規
募
集
に
変
更
す

　
　
る
。

問
　
低
所
得
者
向
け
の
家
賃
補
助
を
。

答
　
実
現
に
向
け
検
討
す
る
。

問
　
太
平
洋
か
ら
の
土
地
・
施
設
の
購
入

　
　
は
再
検
討
せ
よ
。

答
　
決
ま
っ
た
と
お
り
進
め
た

　
　
い
。

問
　
介
護
労
働
者
の
賃
上
げ
を

　
　
働
き
か
け
る
べ
き
。

答
　
適
切
な
人
材
を
確
保
で
き

　
　
る
よ
う
働
き
か
け
る
。

問
　
市
の
単
費
で
教
員
増
を
は 

 

　
　
か
る
べ
き
。

答
　
財
政
的
に
難
し
い
。

問
　
教
育
長
は
教
育
現
場
か
ら

　
　
選
ぶ
べ
き
。

答
　
指
導
参
事
、
教
育
主
事
な

　
　
ど
は
教
員
か
ら
選
ぶ
。
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◆阿寒病院の医師が一名欠員となった。医師
確保に全力を尽くせ。
答)3名の医師体制は必要と考えているので、
医師確保に努めたい。

◆合併によって、行政センターの窓口が「よ
そよそしくなった」感じがする。
答)職員の配置位置を変えたためと考えられる
が、これからは意を新たにし、思いやりをも
って対応したい。

◆旧町道の草刈が遅くなっているのではない
か。
答)合併前と変わらず年二回の草刈を行ってい
ますが、業者への指導に努めます。

◆阿寒の公民館、スポーツセンターなどの団
体使用料を無料に戻してほしい。
答)合併で全市の減免基準を統一したもので、
一部有料化(9割軽減)した。

◆合併後の阿寒・音別の住民の生活を支える
ために何をするか。
答)地域担当職員が出向いたり(阿寒)、地域懇
談会(音別)を行い、可能な限り市民サービス
に反映できるよう意見を聞いていきたい。

◆阿寒高校の存続を全市をあげて取り組むべ
き。
答)働きかけていきたい。

◆釧路＝阿寒の通学バスについて、部活もで
きるように遅い便の運行と定期券の割引につ
いて、バス会社に働きかけてほしい。
答)実態などを調査した上で、関係機関と協議
したい。

　
一
〇
年
後
に
市
営
住
宅
を

千
戸
減
ら
す
計
画
案
が
発
表

さ
れ
ま
し
た
。
こ
れ
で
は
、

市
営
住
宅
は
さ
ら
に
狭
き
門

に
な
り
ま
す
。
少
な
く
と
も

現
行
の
戸
数
を
守
れ
と
質

問
。
市
長
は
、
人
口
は
減
る

し
、
釧
路
は
他
の
地
域
以
上

に
公
住
が
あ
る
の
で
と
、

聞
き
入
れ
ま
せ
ん

で
し
た
。  

　
釧
路
の
下

水
道
料
金
の

高
さ
は
も
う

大
変
で
す
。
村
上
議

員
の
質
問
で
、
全
道
で

上
か
ら
六
番
目
、
全
国

で
は
上
か
ら
十
本
指
に

入
っ
て
い
る
こ
と
が
わ

か
り
ま
し
た
。
引
き
続

き
、
引
き
下
げ
を
求
め

ま
す
。

　
一
二
月
議
会
で
村
上

梅
津
両
議
員
の
調
査
で

発
覚
し
た
コ
ン
テ
ナ
ヤ

ー
ド
の
三
ツ
輪
に
よ
る

無
断
使
用
が
解
決
さ
れ

ま
し
た
。
こ
れ
で
、
市

に
は
毎
年
六
千
四
百
万

円
以
上
の
収
入
が
追
加

し
て
入
っ
て
く
る
こ
と

に
な
り
ま
し
た
。
わ
ず

か
で
す
が
、
市
の
財
政

　
も
潤
い
ま
す
。

　
産
炭
地
域
総
合
発
展

基
金(

旧)

が
釧
路
市
分

と
し
て
三
一
億
円
あ
り

ま
す
。
炭
鉱
閉
山
後
の

地
域
活
性
化
に
資
す
る

基
金
で
す
が
、
釧
路
市

の
場
合
、
ま
だ
採
炭
が

続
い
て
い
る
の
で
、
新

坑
道
掘
削
な
ど
、
採
炭

継
続
の
た
め
に
思
い
切

っ
て
使
う
べ
き
と
提
案

し
ま
し
た
。


